

LACROIX - SAE ALSETEX : VENDEURS DE MORT !

Les bureaux poussiéreux du 18 rue Malher appartiennent depuis 60 ans à l'artificier Lacroix. Mais son activité ne se résume pas aux feux d'artifices du 14 juillet.

Maison mère de l'entreprise SAE Alsetex depuis 2006, Lacroix gère l'une des plus grosses sociétés françaises d'armes et de munitions pour le maintien de l'ordre : grenades à gaz (CM3 et CM6), grenades de désencerclement (DBD/DMP - SAE 440), grenades assourdissantes et aveuglantes (GLI F4 et GM2, dites « à effet psychologique »), grenades offensives (OF F1 - SAE 410), balles de défense (BLDR)...

**Le 26 octobre 2014 à Sivens, une grenade de
SAE Alsetex a tué Rémi Fraisse, militant
écologiste de 21 ans.**

Demain, ce pourrait être votre fils, votre sœur, votre cousin, votre mère...

Depuis des années, de nombreuses personnes ont été mutilées à vie pour avoir exprimé leur opinion en manifestation, ont eu l'œil arraché, la rétine décollée, les tympans perforés, les muscles incrustés de débris métalliques entraînant des handicaps ou ont été victimes de malaises respiratoires et cardiaques...

Et la démocratie selon Lacroix s'exporte à l'étranger. Le fameux « savoir-faire français » né au cours de la guerre d'Algérie est aujourd'hui revendu clé en main aux régimes totalitaires du monde entier.

C'est donc très légitimement que nous sommes venus rendre à Lacroix les coups qu'Alsetex nous a infligé !

**Pour Rémi Fraisse,
pour touTEs nos amiEs blesséEs,
NI OUBLI, NI PARDON !**